



Formation de nouveaux Veilleurs Bienveillants

NAH

publié le 23/12/2023

Les 30 Novembre, 1er Décembre, et 4 Décembre, de nouveaux veilleurs ont été formés.

11 élèves, une enseignante et une surveillante, des 2 collèges confondus.

L'équipe s'est considérablement agrandie ! Et le groupe est soudé.

Au programme de la formation : de la théorie, des jeux, des débats, du théâtre forum, des vidéos, des rires, des pleurs...

Résultat : des permanences bien remplies depuis la reprise. Les élèves formés sont très investis et répondent présents.

Portfolio

